



www.mg.co.id

## Debut Xavi di Derby Catalan

**BARCELONA (IM)** - Xavi Hernandez segera membuat debut sebagai pelatih Barcelona. Dia harus memimpin Blaugrana pada Derby Catalan melawan Espanyol di ajang LaLiga, yang berlangsung di Camp Nou, Minggu (21/11) dinihari WIB.

Barcelona mengumumkan Xavi sebagai pelatih anyar pada awal November 2021. Mantan juru taktik Al Sadd itu dikontrak sampai 2024.

Xavi memikul beban berat karena harus bisa memenuhi ekspektasi besar para Cules yang ingin kembali melihat Barcelona kembali kompetitif. Hal tersebut tak lepas dari sosok Xavi yang merupakan pemain di era keemasan Barcelona dan lahir dari kawasan Catalunya.

Barcelona punya catatan manis melawan Espanyol di LaLiga. Dari 11 pertandingan terakhir di Camp Nou pada ajang liga, Barcelona selalu menang dan tentu para Cules ingin catatan itu bisa diperpanjang bersama Xavi.

Xavi berpacu dengan waktu menyambut laga tersebut. Belum lagi kondisi pemain yang belum fit karena sebagian dari mereka bergabung

dengan tim nasional saat Xavi mulai bertugas.

Bek Barcelona, Oscar Mingueza menjelaskan bagaimana kerja Xavi sejauh ini. Kebetulan pemain berusia 22 tahun itu tetap bersama tim selama jeda internasional.

"Kami berlatih dengan intensitas terbesar. Sekarang kami memiliki ide yang jelas. Kami bekerja untuk mencapai tujuan kami," kata Mingueza seperti dikutip dari Marca.

Xavi datang untuk menggantikan Ronald Koeman yang dipecat. Barcelona kemudian menunjuk Sergi Barjuan sebagai pelati interim sebelum Xavi datang.

"Ketika Anda tidak bahagia dan hal-hal tidak berhasil, Anda perlu perubahan. Saya yakin dengan Xavi kami akan melakukannya dengan sangat

baik, orang-orang percaya apa yang dia katakan dan ini sangat penting," tegasnya. ●

vdp



XAVI HERNANDEZ  
Pelatih Barcelona

## Kevin/Marcus Tembus Semifinal

**NUSA DUA (IM)** - Kevin Sanjaya Sukamuljo/Marcus Fernaldi Gideon lolos ke babak semifinal Indonesia Masters 2021 usai memenangi 'perang saudara' melawan juniornya, Pramudya Kusumawardana/Yeremia Erich Yoche Jacob Rambitan pada babak perempatfinal di Bali International Convention Center, Nusa Dua, Jumat (19/11) sore WIB.

Laga ini menjadi pertemuan pertama kedua pasangan di ajang resmi, walau dalam latihan di pelatnas Cipayung mereka sering bertanding bersama.

Digame pertama, Pramudya/Yeremia ambil kendali lebih dulu, mereka berdua langsung unggul 2-0. Tak butuh waktu lama, Kevin/Marcus langsung menyamakan kedudukan 4-4 dengan pukulan cepat Kevin.

Pramudya unjuk gigi, dengan meladeni permainan cepat Kevin. Sementara Yeremia, juga bertahan dengan baik dan menjaga keunggulan mereka 8-5. Lalu Pramudya/Yeremia menutup interval pertama dengan 11-8.

Setelah itu Pramudya/Yeremia dapat menjaga ritme. Bahkan, keduanya sempat unggul 18-13. Namun Kevin/Marcus mendekat, Kevin meladeni permainan Pramudya dekat dan mendekati 16-18. Setelahnya dua angka berturut-turut didapat, skor imbang 18-18. Saat kedudukan 20-20, Kevin/Marcus mampu memanfaatkan momen dengan baik dan menutup game pertama dengan skor 22-20.

Gim kedua dimulai, skor kembali ketat di awal 2-2 dan kedua pasangan masih terus memainkan tempo cepat. Pramudya/Yeremia unjuk gigi dan unggul 5-2.

Terjadi saling kejar poin. Kevin/Marcus unggul di interval kedua 11-9. Selanjutnya balap-balapan poin terjadi. Namun The Minions menutup laga dengan 21-17.

Sayang, ganda campuran Indonesia Hafiz Faizal/Gloria Widjaja tak mampu mengalahkan wakil Jepang Yuta Watanabe/Arisa Higashino. Hafiz/Gloria kalah di tiga gim 21-16, 17-21 dan 9-21. ●vit



KEVIN'S SUKAMULJO/MARCUS F. GIDEON  
Pebulutangkis Indonesia



FEDERICO CHIESA  
Pemain Juventus

## Dua Laga Panas di Liga Italia

**Paolo Dybala diragukan tampil dalam laga nanti. Kalaupun Dybala tidak diturunkan, Juventus masih memiliki penyerang yang tak kalah tajamnya yakni Federico Chiesa.**

**ROMA (IM)** - Liga Italia kembali bergulir akhir pekan ini usai jeda internasional. Ada dua laga panas, yakni Lazio kontra Juventus dan Inter Milan melawan Napoli.

Lazio menghadapi Juventus di Stadio Olimpico pada Minggu (21/11) pukul 00.00 WIB. Jelang laga ini, Aquilotti bermodal kemenangan 3-0 atas Salernitana di pekan sebelumnya.

Gol dari Ciro Immobile, Pedro dan Luis Alberto memastikan kemenangan bagi tim asuhan Maurizio Sarri. Kini Lazio berada di posisi ke-5 dengan mengumpulkan 21 poin untuk membuntuti Atalanta di klasemen Liga Italia Serie A sementara.

Juventus, di sisi lain, mengalahkan sepuluh pemain Fiorentina 1-0 di pekan terakhir Liga Italia Serie A. Gol Juan Cuadrado memastikan kemenangan Bianconeri. Kini tim asuhan Mas-

similiano Allegri berada di posisi ke-8 sama dengan nilai Fiorentina dan Bologna.

Secara head-to-head, dalam 39 pertemuan, Juventus unggul dengan memenangkan 26 pertandingan, kalah tujuh kali dan seri enam kali. Laga terakhir keduanya terjadi di awal tahun ini, berkesudahan dengan 3[P1]-1 untuk Juve.

Kemenangan Juventus ditentukan oleh Adrien Rabiot dan Alvaro Morata (dua gol) dan hanya mampu dibalas oleh Joaquin Correa.

Hanya saja di laga nanti Lazio diragukan tampil dengan Ciro Immobile dan Pedro. Kondisi keduanya belum fit. Mengatasi hal ini, Lazio diprediksi menurunkan Vedat Muriqi sebagai striker tunggal.

Sementara di pihak Juventus, Paulo Dybala diragukan tampil. Ia mengalami cedera saat membela Argentina di

laga melawan Uruguay, Sabtu (13/11) lalu. La Joya cuma bertahan sampai jeda babak pertama.

Pelatih Argentina Lionel Scaloni mengganti Dybala dengan Joaquin Correa. Pemain berusia 28 tahun itu ternyata mengalami masalah otot usai berbenturan dengan bek Uruguay, Joaquin Piquerez.

Dybala kemudian absen saat Argentina bermain imbang tanpa gol melawan Brasil. Dybala kemudian menjalani pemeriksaan di JJ Medical setelah sampai di Turin.

Tentu kondisi Dybala terus dipantau jelang laga berat nanti. Pasalnya, penting bagi Juventus untuk memenangkan laga nanti. Mereka ingin kembali ke papan atas bahkan meraih trofi musim ini.

Kehadiran Dybala sangat diandalkan untuk menghadirkan gol demi gol bagi tim kota Turin itu. Kalaupun Dybala tidak diturunkan, Juventus masih memiliki penyerang yang tak kalah tajamnya yakni Federico Chiesa.

Selain Dybala, pemain yang juga diragukan tampil adalah Giorgio Chiellini, Mat-

tia De Sciglio dan Federico Bernardeschi. Bila melihat pemain yang absen, Juventus terlihat lebih menderita.

Sementara laga Inter Milan kontra Napoli bakal berlangsung di Giuseppe Meazza, Senin (22/11) pukul 00.00 WIB. Hanya kabar buruk didapat Inter Milan jelang duel itu. Dua pemain depannya Lautaro Martinez dan Alexis Sanchez diragukan tampil.

Keduanya mendapat cedera saat sedang membela Timnasnya masing-masing di Kualifikasi Piala Dunia 2022 zona Amerika Selatan. Lautaro cuma bermain 45 menit saat Argentina menghadapi Brasil di Estadio San Jua de Bicentenario.

Lautaro mendapat banyak tekel dari pemain Brasil sehingga membuatnya kerap terjatuh. Benturan itu rupanya membuat Lautaro kesakitan sehingga tak bisa melanjutkan laga dan digantikan Joaquin Correa.

Sementara itu, Alexis cuma bermain 45 menit saat Chile dikalahkan Ekuador dengan skor 0-2. Sanchez mengalami cedera otot dan digantikan Jean David Meneses.

Pemain Inter lainnya, Arturo Vidal, hanya bertahan 13 menit karena dikartumerah usai menendang lawan dalam duel udara. Kondisi Lautaro dan Sanchez dilaporkan tidak baik saat perjalanan pulang ke Milan.

Padahal Inter butuh kemenangan demi memangkas jarak tujuh poin dengan Napoli di puncak klasemen Serie A. Juara bertahan Inter ada di posisi ketiga klasemen dengan 25 poin.

Apalagi Inter belum pernah mengalahkan tim besar musim ini karena tiga kali bermain imbang kontra Juventus, Atalanta dan AC Milan, serta dikalahkan Lazio. Ditambah kondisi Edin Dzeko juga tidak fit karena mendapat cedera saat membela Timnas Bosnia-Herzegovina.

Sementara Napoli justru belum pernah kalah dan punya pertahanan sangat kokoh, baru kebobolan empat gol.

Jadwal laga lainnya Atalanta vs Spezia, Fiorentina vs AC Milan, Sassuolo vs Cagliari, Salernitana vs Sampdoria, Bologna Vs Spezia, Inter Milan vs Napoli, Genoa vs AS Roma. ●vit

## Liverpool Kontra Arsenal di Anfield

**JAKARTA (IM)** - Laga big match tersaji di Liga Inggris saat Liverpool melawan Arsenal di Anfield, Minggu (21/11) dinihari WIB. Kedua tim bersaing ketat di klasemen; Liverpool nangkring di peringkat empat dengan keunggulan dua poin dari the Gunners di bawahnya.

Arsenal berhasil memecahkan tiga kemenangan dalam lima pertemuan terakhirnya dengan Liverpool di kompetisi domestik. Meski demikian, tim London Utara itu belum pernah menang lagi di Merseyside pada laga liga sejak menang 2-0 pada September 2012.

Pertandingan diprediksi berlangsung seru lantaran kedua tim sedang on fire. Liverpool baru sekali kalah di liga musim ini sedangkan Arsenal sedang menajak usai tidak terkalahkan di delapan pertandingan terakhir.

Hanya statistik juga menyebabkan Liverpool telah memenangi lima pertandingan kandang melawan Arsenal di Premier League, mencetak

setidaknya tiga gol di setiap kemenangannya. Terakhir kali Liverpool memiliki tren kemenangan lebih panjang melawan Arsenal terjadi di antara September 1981 dan Januari 1988 (tujuh beruntun).

Sejak Juergen Klopp melatih Liverpool, Arsenal cuma sekali menang dari 11 pertandingan liga melawan the Reds (seri 3, kalah 7) dengan the Gunners tertinggal 0-1 untuk berbalik menang 2-1 di Emirates pada Juli 2020.

Roberto Firmino mencetak delapan gol ke gawang Arsenal, jumlah gol terbanyak yang dia cetak dibanding ke tim lainnya. Sekalipun Firmino gagal mencetak gol dalam empat penampilan terakhirnya melawan Arsenal.

Laga lainnya adalah Leicester City vs Chel-

sea, Aston Villa vs Brighton & Hove Albion, Burnley vs Crystal Palace, Newcastle United vs Brentford, Norwich City vs Southampton, Watford vs Manchester United, Wolverhampton vs West Ham, Manchester City vs Everton dan Tottenham Hotspur vs Leeds United. ●vit



ROBERTO FIRMINO  
Pemain Liverpool

## Messi Kembali Fokus untuk PSG

**PARIS (IM)** - Lionel Messi sukses membawa Timnas Argentina lolos ke putaran final Piala Dunia 2022, walaupun masih menyisakan lima laga lagi di babak kualifikasi zona CONMEBOL.

La Pulga selanjutnya siap fokus membantu Paris Saint-Germain (PSG). Lewat Instagramnya, pemilik 6 Ballon d'Or itu menyebut Argentina melewati tahun yang luar biasa dan kini dirinya konsentrasi untuk PSG di sisa musim kompetisi 2021/2022.

"Saya baru saja mendarat di Paris dengan kegembiraan yang luar biasa, karena telah lolos ke Piala Dunia di Qatar. Sekarang saatnya untuk mengubah fokus, karena saya masih memiliki banyak target untuk terus berjuang mencapai tujuan di @psg, dan saya ingin tetap fokus dan bekerja untuk mencapainya. Hanya ada waktu satu setengah bulan yang tersisa menuju 2022, dan saya ingin menyelesaikan tahun ini dengan cara terbaik dan dengan lebih banyak momen bagus yang bisa kami capai di Prancis," tulis Messi.

Sejauh ini, PSG masih memimpin klasemen Ligue 1 dengan keunggulan 10 poin

atas Lens. Sementara di Liga Champions, Les Parisiens masih harus memperebutkan tiket ke babak 16 besar. Messi baru bergabung dengan Paris Saint-Germain musim ini. Ia direkrut bebas transfer dari Barcelona, dan dikontrak

Di lanjutan Liga Prancis. PSG akan menjamu Nantes, Sabtu (20/11) mulai pukul 23.00 WIB. Messi dituntut untuk memberikan kontribusi. Pasalnya selama memperkuat PSG di liga lokal, Messi belum memperlihatkan magisnya, seperti yang biasa ia perlihatkan di Barcelona.

Meski demikian, keberadaan Messi di PSG sudah memberi perbedaan di luar lapangan. L'Equipe melaporkan bahwa jumlah penayang Ligue 1 meningkat.

Menurut laporan media kenamaan Prancis itu, beIN Sports sudah menandatangani 50 kontrak penayang internasional untuk Ligue 1. Ligue 1 kini ditayangkan dari 200 negara dunia. ●dro



LIONEL MESSI  
Pemain PSG

**LARUTAN PENYEGAR**  
cap BADAK

INGAT YANG ADA  
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen  
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL | FiberFLAT | SUPERPLANK

GLASS FIBRE REINFORCED CEMENT BOARD

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
GRC Board Lantai 3 Jln. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 770 E-mail: cpl@ciptapan.com